



La unidad móvil para la donación de sangre visita la Usal y varios pueblos

SALAMANCA. La Unidad Móvil del Centro de Hemoterapia y Hemodonación de Castilla y León, con la colaboración de la Hermandad de Donantes de Sangre de Salamanca, se desplazará la próxima semana con su equipo

médico al hospital Virgen del Castañar de Béjar (día 25), al centro de salud de Peñaranda (el día 26), al campus universitario, concretamente al edificio FES (el 27 de abril), a la Facultad de Educación (el día 28), a la base aérea de Matacán el día 29 por la mañana (de 10.30 a 14 horas), y por la tarde, al consultorio médico de Cantalpino, en horario de 17.30 a 20.30 horas. ■